

Une réussite qui en appelle d'autres.

En complément de nos deux repas dansant, nous avons Cette année innové et pour la première fois organisé un Thé Dansant, salle des fêtes d'Arnage. 180 adhérents et quelques Amis extérieur ont fait le déplacement. De l'avis général tous nos danseurs et danseuses ont passé un agréable moment.... Avec cette pétillante Angélique et son compère « ..... »



De 14h00 à 19h00, coupé seulement pendant 30MN pour le pain au raisin, nos danseurs n'ont pas cessé de tournoyer, valser, marcher, « tchatcha ter » « madissoner » etc.... Dans cette salle des fêtes d'Arnage qui sera entièrement restaurée fin de l'année 2015 Soyons sûr que nous renouvèlerons Cette belle initiative...

*Daniel*

